Kurzporträt Bürgermeister Alexander Kozel

Alexander Kozel ist studierter Diplom-Verwaltungswirt (FH). Nach verschiedenen beruflichen Stationen in der Kommunalverwaltung - vom Amtsleiter der kleinen kreisangehörigen Gemeinde Mundelsheim zum Fortbildungsreferent bei der Verwaltungsschule des Gemeindetags Baden-Württemberg über Referent für Kommunalrecht und E-Government beim Städtetag Baden-Württemberg - ist er seit 2022 Bürgermeister der Fauststadt Knittlingen.

Durch seine frühe ehrenamtliche Tätigkeit als Jugendtrainer im Sportbereich ist er seit vielen Jahren Dozent und Lehrbeauftragter für verschiedene Institutionen wie die Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg, die Verwaltungsschule des Gemeindetags Baden-Württemberg oder die Verwaltungs- und Wirtschaftsakademie. Seit 2023 ist er ehrenamtliches Mitglied im Normenkontrollrat Baden-Württemberg und berät dort die Landesregierung insbesondere zum Thema Verwaltungsdigitalisierung.